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松尾小学校・豊岡小学校統合準備委員会 第３回総務部会要点記録 

 

１．日  時 平成 29年７月 26日（水）18時 30分から 20時 21分 

２．場  所 松尾ふれあい館 ２階 農事研修室 

３．出席委員 14名（出席対象者 14名） 

４．次  第 （１）開会 

（２）あいさつ 

（３）議題 

①平成 30年度の体操服等の扱いについて 

②閉校記念事業について 

③その他について 

（４）閉会 

５．事務局説明者 学校再編推進室長ほか 

 

議題についての意見の概要は次のとおり。 

（１）平成 30年度の体操服等の扱いについて 

【事務局の説明】 

○第２回総務部会での意見のまとめ 

○販売店での取扱い 

○30年度の扱い案 

○他自治体の例 

 

【まとめ】 

・平成 31年４月から新しい体操服とジャージに統一する。 

・新旧の型が混在する期間が生じることを承知の上で進めていく。 

・新しいデザインの決定の時期は、平成 30年の夏を目途とする。 

 

 

（２）閉校記念事業について 

【事務局の説明】 

○閉校記念事業実行委員会補助金事務の流れ 

○閉校記念事業実行委員会規約案 

○閉校記念事業スケジュール（案１、案２） 

○閉校記念誌の構成（案１、案２、案３） 

 

【意見の概要】 

・内容は各学校に任せるということでいいのか。 

 ➤そのようになる。 

・スケジュールについては、４月の開校までを考える必要がある。 
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・記念誌を渡す対象は在校生や保護者で、一般の方が欲しい場合は購入になるのか。他の事業に

予算を配分できるのか。 

 ➤記念誌の配布先は、部会の中で協議していきたい。式典以外の事業についても内容を協議し

ていきたい。 

・実行委員はＰＴＡ関係者になるのか。意欲のある人もいると思うが。 

 ➤委員の構成は、松尾小と豊岡小で違ってくると思われる。資料はあくまで参考にとらえてい

ただきたい。 

・閉校記念事業と通常業務をあわせると、事務量は相当なもの。各校の教員数での対応が難しく

なるので、主である教育活動に支障がないようにしてほしい。 

 ➤事務量が増えることは想定されるので、他の自治体の例などを参考に検討したい。 

 

【まとめ】 

・式典の実施体制や事務局の運営方法について、次回、資料を提示する。 

・実施内容や実行委員については、事務局案を参考に、各学校ごとに検討する。 

・進捗状況については部会などで報告し、共有する。 

 

 

（３）その他について 

【事務局の説明】 

○スクールバスについて 

○次回開催日程について 

 

【意見の概要】 

・どのようなバスを使用するのか。 

 ➤29人乗りのマイクロバスを想定している。 

・時間等については、教育課程ですり合わせをする必要がある。 

・途中で見直すことは可能か。不具合があれば調整していくということでいいか。 

 ➤そのように考えている。 

・松尾小学校区に近い豊岡地区でもバスを利用できるのか。松尾地区でも使えるのかという意見

が今後出てくるかもしれないので、そこも考えてほしい。 

 ➤利用者の基準を設ける必要があると考えている。 

・豊岡地区から見ると、バスの停車場所については概ね良いと思われる。 

 

・次回は、８月 23日（水）18時 30分から、ふれあい館で開催する。 


